

# *Presentan presupuesto del Estado cubano para el año 2025*

---

Image not found or type unknown



**Regueiro Ale subrayó que la propuesta del Presupuesto del Estado respalda las inversiones materiales previstas en el Plan de la Economía, por un importe de 56 mil 841 millones de pesos. Foto tomada de la ACN**

La Habana, 18 dic (RHC) El ministro de Finanzas y Precios de Cuba, Vladimir Regueiro Ale presentó este miércoles el anteproyecto del Presupuesto del Estado para el año 2025, en el Cuarto Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), en su X Legislatura.

El titular del sector precisó que se planifican gastos totales ascendentes a 518 mil 935 millones de pesos, con un crecimiento de 44 mil 714 millones de pesos con respecto al Presupuesto del presente año.

Destacó que para garantizar programas priorizados y los servicios básicos a la población, con especial atención en la salud, educación, asistencia y seguridad social, la cultura y el deporte, se proyectan gastos de 315 mil 620 millones de pesos, cifra superior al estimado en 16 mil 370 millones de pesos y que representa el 71 por ciento (%) del total, lo cual reafirma la voluntad del Estado cubano de atender esos sectores.

El ministro de Finanzas y Precios apuntó que para el próximo período se proyectan ingresos brutos por valor de 433 mil millones de pesos, que representa un crecimiento del 11% con relación al estimado de 2024, por 43 mil 593 millones de pesos, así como los ingresos tributarios que se planifican en 294 mil 805 millones de pesos, representan el 68% del total de ingresos.

“Para reforzar el ejercicio fiscal se implementarán nuevas medidas como la eliminación de la exención del pago del impuesto a los trabajadores por cuenta propia en los tres primeros meses al inicio de su actividad económica y se incorpora la aplicación del impuesto especial a los servicios públicos de telecomunicaciones en un 5%”, añadió.

Subrayó que la propuesta del Presupuesto del Estado respalda las inversiones materiales previstas en el Plan de la Economía, por un importe de 56 mil 841 millones de pesos, lo cual incluye 29 mil 663 millones para la ejecución de los proyectos de parques fotovoltaicos para la transición de la matriz energética.

Regueiro Ale resaltó como un signo positivo que los ingresos planificados financiarán el 83% del total de los gastos, siendo este superior en dos puntos porcentuales con respecto al estimado inicial y que indica una reducción del déficit fiscal.

Explicó que dicha reducción extiende la tendencia ocurrida en el año en curso, con un déficit fiscal de 90 mil 061 millones de pesos, que se reduce asimismo en un 39%, inferior al aprobado en 57 mil 329 millones de pesos.

De esta manera, ponderó el papel de la recaudación territorial y el desempeño del Sistema Tributario para generar recursos financieros con los que dar cumplimiento a estos objetivos cruciales para la estabilización macroeconómica.

La propuesta del Presupuesto del Estado para el 2025 se fundamenta en las Proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, así como las Indicaciones del proceso de elaboración del Plan de la Economía. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/372388-presentan-presupuesto-del-estado-cubano-para-el-ano-2025>



**Radio Habana Cuba**